

[El “Camino Escolar del Casco de Las Rozas” lo promovemos las AMPAS, Direcciones y Claustros de los tres Colegios situados en el casco urbano – San Miguel, Siglo XXI y Vicente Aleixandre– y está apoyado por el Ayuntamiento de Las Rozas. Sirve para: (1) **fomentar y facilitar el desplazamiento a pie** a los colegios desde edades tempranas, (2) **promover la autonomía y aprecio por el entorno** de nuestros niños y (3) **mejorar las calles** de nuestro pueblo, conjuntamente con el Ayuntamiento]



Comisión del Camino Escolar del Casco de Las Rozas

[caminoescolarlasrozas@hotmail.es]



¿Qué es una Ruta VAMOS JUNTOS AL COLE?

La Ruta o “Pedibus” somos el grupo de niños, niñas y adultos “guías” que queramos ir a nuestro colegio los días acordados andando juntos, recogiendo a otros en las “paradas” y horas prefijadas. Es la parte más visible del “Camino Escolar” aunque no la única, pues se hacen otras actividades.

Sirve, entre otras cosas, para que los niños se levanten ese día de un salto de la cama, vayan a pie o aprendan poco a poco a ir al cole solos o con hermanos y amigos. Otros colegios ya lo hacen y resulta formativo y muy divertido.

¿Cómo FUNCIONA?

Es fácil, lo primero es que la MADRE o el PADRE interesado acuda a la REUNIÓN de LANZAMIENTO para informarse a fondo, ayudar a organizar (ruta, paradas, horarios, turnos, guías) y, si así lo decide, apuntarse. También se explicará a NIÑOS y NIÑAS el comportamiento adecuado y la responsabilidad que supone ir al colegio de esta manera.

Ya, el día de la Ruta VAMOS JUNTOS AL COLE,

- El GUÍA que está de turno empieza la ruta a la hora acordada, estando en contacto con el resto de participantes por “whatsapp”.
- Los NIÑOS Y NIÑAS acuden cada uno a su “parada” solos o acompañados por quien los lleve habitualmente.
- Cuando pasa la RUTA por la “parada”, la niña o el niño se une y continúa el camino al colegio con la supervisión del adulto-guía

[En el CEIP Siglo XXI YA TENEMOS UNA RUTA FUNCIONANDO TODOS LOS DÍAS, la de la Calle Real. Se harán OTRAS RUTAS si hay interesados. Esas rutas y fechas se anunciarán tras la REUNIÓN]

¿Qué puede APORTAR a tu familia?

El Camino Escolar y, sobre todo, esta Ruta pueden ser útiles a la parte seguramente más difícil de la educación de los hijos: ir dándoles autonomía y responsabilidad de forma progresiva y sana.

Por eso no hay una sola edad, depende del niño y de la familia. Pero en general es ese momento en la que uno empieza a pensar si su hija o hijo podrían ir solos al colegio. El CAMINO ESCOLAR y la Ruta VAMOS JUNTOS AL COLE nos ayudan a dar ese paso, que siempre cuesta, con otros padres o madres que están en una situación similar.

También sirve para ir haciendo colegio y red social o para hacer propuestas de mejora de las calles de nuestro barrio.

¿Te INTERESA?

Entender bien en qué se basa, detalles sobre el funcionamiento, los apoyos de Policía Local o comerciantes... hay muchas cosas que no caben en este folleto pero que podemos aclarar.

[Para más información, acude a la REUNIÓN de LANZAMIENTO en el CEIP Siglo XXI:

Viernes 16 de Octubre 2015, a las 16 horas en la Sala de Música

